
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA  
 
08/07/2010  
 
 
 
Presentes: Dra. B. Garat, Dra. L. Thomson, Dr. F. Zolessi, Dr. H. Naya, Dr. F. Alvarez, Dra. C. 
   Scorza.  
 
 
Ausentes: con aviso: Dr. J.C. Benech, Dr. J. Monza, Dr. H. Musto, Dr. N. Berois, Mag. A. 
   Rojas, Lic. A.L. Mello. 
sin aviso: Lic. L. López.  
 
I Lectura del acta anterior
  1   
     

Se aprueba. 

 
     

II Asuntos varios
  1  

La Dra.B.Garat informa sobre la reunión con el 
     Ministro de Educación y Cultura, Dr. Ricardo Ehrlich, en la Comisión 
     Directiva. 

 
     

Se toma conocimiento. 

 
     



  2  

En mail del 7/7/10, la auxiliar de Presupuesto, reenvía mail de la 
     Administradora (Sra. Julia Meyer), a propósito de las alícuotas 
     tesistas 2010 (compromiso, instructivo y planilla de rendición). 

 
     

Se resuelve enviar a los investigadores, el correo electrónico referente a las alícuotas tesistas 2010:

firma del compromiso: antes del 23 de julio; 

fecha vencimiento: 29 de octubre de 2010. 

 
     

III Asuntos entrados

  1  

En Memo PB/FM 315.10 del 2/7/10, la Comisiónde 
     Maestrías eleva la integración del siguiente tribunal (se 
     transcribe): 

 “Por cumplir con lo establecido en el Reglamento 
     de Maestría para la defensa de las Tesis, la Comisión de 
     Maestrías eleva al CCA la propuesta del siguiente tribunal (se 
     transcribe): 

 1. Tribunales de 
     Tesis 

Subárea Biología Celular y 
     Molecular 

Estudiante: Lucía 
     Canclini 

Tribunal: 

Presidente: Dr. Juan 
     Cristina 

Vocales: Dra. Nibia Berois y Dr. Claudio 
     Martínez 

Director de Tesis: Dra. Adriana Esteves 

Tesis: 
     “Generación de herramientas moleculares para el estudio de las 
     FABP’s del enterocito de Danio rerio” 

Los miembros 
     del tribunal han aceptado integrarlo.” 

 
     



Se aprueba y eleva a Comisión Directiva. 

 
     
  2  

En Memo PB/FC 323.10, la Comisiónde Maestrías eleva 
     la propuesta del siguiente tribunal (se transcribe): 

 “1.- 
     Tribunales de Tesis 

Subárea Biología Celular y 
     Molecular 

Estudiante: María Laura Chiribao 

Tribunal: 
     Presidente Dr. Alfonso Cayota 

Vocales: Dra. Verónica 
     Fernández y Dra. Teresa Freire 

Director de Tesis: Dr. Carlos 
     Robello 

Co-director de Tesis: Dr. Eduardo Osinaga 

Tesis: 
     “Caracterización de una enzima implicada en el inicio de 
     O-glicosilación tipo mucina en Trypanosoma 
     cruzi.” 

Los miembros del tribunal han aceptado 
     integrarlo.” 

  

 
     

Se aprueba y eleva a Comisión Directiva. 

 
     

  3  

En Memo PB/FC 319.10 del 7/7/10, la Comisión de Doctorado 
     eleva las siguientes propuestas de ingreso:  

“De acuerdo a lo 
     informado por la Comisión de Admisión designada para considerar la 
     solicitud para aspirar al pasaje del Programa de Maestría al de Doctorado 
     (informe que se adjunta), la Comisión de Doctorado resolvió recomendar 
     al Consejo Científico del Area la inscripción de la siguiente 
     aspirante:  

BIANCHIMANO STEINER, 
     Paola 



Cumple con los requisitos exigidos en el Reglamento y con 
     el informe favorable de la Comisión de Admisión designada para 
     considerar esta solicitud. Cuenta asimismo con directora (Dra. Mónica Brauer) 
     y laboratorio de recepción (Lab. de Biología Celular, IIBCE). En el 
     día de la fecha, la Comisión de Admisión y Seguimiento designada 
     por la Comisión de Doctorado, aprobó el proyecto de tesis de dicho 
     aspirante.  

Por cumplir con los requisitos reglamentarios, esta 
     Comisión resolvió recomendar al Consejo Científico del Area la 
     inscripción del siguiente aspirante a 
     Doctorado:  

GOYENOLA COLLAZO, Guillermo 
     Camilo 

Cuenta con el título de Magíster en 
     Biología otorgado por PEDECIBA, con director (Dr. Brian Kronvang), 
     co-directores (Dres. Mariana Meerhoff y Eric Jeppesen) y laboratorios de 
     recepción (Dpto. Ecología, Facultad de Ciencias y Dept. of Freshwater 
     Ecology, National Environmental Research Inst., Aarhus University, Silkeborg, 
     Dinamarca). El 2/7/10, la Comisión de Admisión y Seguimiento designada 
     por la Comisión de Doctorado, aprobó el proyecto de tesis de dicho 
     aspirante.” 

  

 
     

Se aprueba y elevan a Comisión Directiva. 

 
     
  4  

(ver actas CCA 27/5/10, punto 3.5 y 10/6/10, punto 2.9) El Dr. R. 
     Armentano en mail del 25/6/10, adjuntan poster del evento e informa que 
     aún no ha recibido respuesta del personal de la Estancia Anchorena. 

 
     

Se toma conocimiento y se queda a la espera de la información solicitada en su oportunidad.

 
     

  5  

La Dra.S.González en nota del 1/7/10, solicita 
     autorización para utilizar parte de la alícuota investigador (u$s 500), 
     para asistir al Congreso “7th Int. Deer Biology Congress” (1 al 6 
     agosto/10, Huilo-Huilo, Chile) para cubrir el costo de la inscripción al 
     congreso y gastos de traslado interno. 

 
     

Se aprueba. 



 
     
  6  

En correo electrónico del 30/6/10, el Dr. R. Platero informa que 
     se encuentra en España donde permanecerá todo el año, por lo que 
     no se está en condiciones de recibir alícuota en el presente 
     año. 

 
     

Se toma conocimiento y se informa a Presupuesto. 

 
     
  7  

En carta fechada 29/6/10, la Dra.G.García informa 
     las actividades desarrolladas por el Lic. Sebastián Oviedo, en virtud que 
     éste ha solicitado desvinculación del Programa. 

 
     

Se toma conocimiento y se envía a Secretaría Académica. 

 
     
  8  

En correo electrónico del 29/6/10, el Dr. E. Rubianes informa que 
     su actividad como investigador activo viene siendo cada vez menor, por lo que no 
     corresponde que acceda a una alícuota en el presente año. Asimismo 
     desea pasar a la categoría de Investigador Asociado. 

 
     

Se informa a Presupuesto y se pasa a la categoría de Asociado. 

 
     
  9  

La Dra.S.Castroy la 
     Lic.C.Martínez en carta fechada 30/6/10 informan que el 
     pasaje aéreo a U.S.A. ha aumentado, por lo que C. Martínez solicita se 
     le asignen fondos adicionales al subsidio otorgado por el llamado a asistencia de 
     estudiantes a Eventos Científicos. 

 
     

Se le informa que en ese rubro no se dispone de más fondos. 

 
     

IV



Planteamientos de los Consejeros
  1  

El Dr. F. Alvarez propone que en el Llamado a asistencia de
     estudiantes a Eventos Científicos,  se cambie 
     “asistencia” por “participación”. 

 
     

Se aprueba y se cambia el llamado en la página web. 

 
     


